

Kodim Batang Gelar Upacara Peringatan Haornas Ke XXXIX

Edi Purwanto - PEKALONGAN.NETWORKS.CO.ID

Sep 9, 2022 - 11:38



Batang, - Kodim 0736/Batang gelar upacara peringatan Hari Olahraga Nasional ke - XXXIX Tahun 2022 di Makodim 0736 Batang, Jumat (9/9/2022). Bertindak sebagai Inspektur Upacara Kasdim 0736/Batang Mayor Inf Slamet Muchadi dan sebagai Komandan Upacara Danramil 06/Tersono Kapten Inf Gunawan.

Kasdim membacakan amanat dari Menteri Pemuda dan Olahraga RI Zainudin

Amali. Saya mengucapkan selamat Hari Olahraga Nasional XXXIX Tahun 2022 semoga Tuhan Yang Maha Esa berkenan melimpahkan rahmat dan ridhonya kepada kita semua.

Bangkitnya ekonomi dan produktivitas masyarakat melalui olahraga setelah melewati keterbatasan aktifitas fisik selama dua tahun masa pandemi covid 19 menjadi momentum peringatan Haornas yang dilaksanakan berdasarkan keputusan Presiden Nomor 67 Tahun 1985 tentang Hari Olahraga nasional.

Kolaborasi dan komitmen yang kuat antara pemerintah pusat, daerah, swasta dan stakeholder olahraga untuk bersama sama dalam mencetak juara dibidang olahraga dalam prosesnya sangatlah panjang. Diawali melalui pembudayaan olahraga, pembinaan sejak usia dini kompetisi secara berjenjang dan sistematis serta didukung dengan penerapan sport science.

Lahirnya undang undang nomer 11 tahun 2022 tentang keolahragaan dan terbitnya peraturan Presiden nomor 86 tahun 2021 tentang Desain Besar Olahraga Nasional (DBON) diharapkan mampu memberikan kontribusi pencapaian tujuan pembangunan olahraga dalam dimensi yang lebih luas yakni mewujudkan Indonesia bugas berkarakter tangguh dan berprestasi dunia, bahkan olahraga harus mampu berperan dalam pemberdayaan ekonomi, oleh sebab itu maka tema peringatan Haornas tahun 2022 ini adalah "Bersama Cetak Juara".

Selanjutnya mari kita sama sama laksanakan gerakan olahraga secara massif dan meluas disemua lapisan masyarakat sehingga olahraga dijadikan sebagai kebutuhan hidup dan gaya hidup, yang tentunya dalam pelaksanaan saat ini dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan.

Selamat memperingati Hari Olahraga Nasional untuk semua warga Negara Indonesia, semoga kita dapat mencintai olahraga sebagai gaya hidup (Life Style) sehat dan bugas, "tutup Kasdim mengakhiri amanatnya".